

Les conditions à remplir pour les cinq premiers samedis

Les conditions nécessaires pour obtenir la réalisation de la promesse faite par Notre Dame de la grâce du salut pour ceux qui pratiqueront cette dévotion, sont :

1. Le premier samedi de cinq mois consécutifs
2. La confession offerte en réparation des outrages au Cœur Immaculé de Marie, dans les huit jours avant ou après le premier samedi
3. La communion faite en état de grâce et en esprit de réparation
4. La récitation du chapelet en esprit de réparation
5. La méditation, durant quinze minutes, des mystères du Rosaire (on peut méditer un seul mystère ou plusieurs, ou tous les mystères)
6. Ces quatre pratiques doivent être accomplies avec l'intention de réparer les offenses faites au Cœur Immaculé de Marie

« La pratique de cette dévotion sera également acceptée le dimanche qui suit le premier samedi quand mes prêtres, pour de justes motifs, le permettront aux âmes. » Notre Seigneur, le 30 mai 1930

LES INTENTIONS RÉPARATRICES

« Il y a cinq espèces d'offenses et de blasphèmes contre le Cœur Immaculé de Marie :

1. Les blasphèmes contre l'Immaculée Conception
2. Les blasphèmes contre la Virginité de Marie
3. Les blasphèmes contre la Maternité divine et le refus de la reconnaître comme Mère des hommes
4. Les blasphèmes de ceux qui cherchent à mettre dans le cœur des enfants l'indifférence, le mépris, et même la haine, contre cette Mère Immaculée
5. Les offenses de ceux qui l'outragent directement dans ses saintes Images. »

Notre Seigneur, le 30 mai 1930

Retrouver d'autres informations sur le site

www.enfantsdefatima.org

« A tous ceux qui,

pendant cinq mois consécutifs, le premier samedi, se confesseront, recevront la sainte communion, réciteront un chapelet et me tiendront compagnie pendant quinze minutes en méditant sur les quinze mystères du Rosaire, en esprit de réparation,

Je promets

de les assister à l'heure de la mort avec toutes les grâces nécessaires pour le salut de leur âme. »

Notre Dame à Lucie, le 10 décembre 1925

A Fatima

Le 13 juillet 1917, lors de la quatrième apparition, Notre Dame a montré l'enfer à Lucie, Jacinthe et François, les trois petits voyants. Après quoi elle leur a révélé ce Secret :

- Vous avez vu l'enfer où vont les âmes des pauvres pécheurs. Pour les sauver, Dieu veut établir dans le monde la dévotion à mon Cœur Immaculé... Pour empêcher la guerre, la famine, les persécutions, je viendrai demander la consécration de la Russie à mon Cœur Immaculé et

**la communion réparatrice
des premiers samedis du mois.**

Toi,
du moins, tâche de me
consoler...



Un passeport pour le Ciel :

La dévotion des cinq
premiers samedis du mois

La dévotion des cinq premiers samedis du mois

« **La Très Sainte Vierge est bien triste car personne ne fait cas de son message,**

ni les bons, ni les mauvais. Les bons continuent leur chemin, mais sans faire cas du message. Les mauvais ne voyant pas tomber sur eux actuellement le châtiment de Dieu, continuent leur vie de péché sans se soucier du message. Mais, croyez-moi, Père, Dieu va châtier le monde et ce sera d'une manière terrible. »

Lucie au Père Fuentes en 1957

Si nous écoutions Notre Dame nous pourrions :

1. La consoler et prier pour les pécheurs

« Aie compassion du Cœur de ta très Sainte Mère entouré des épines que les hommes ingrats lui enfoncent à tout moment, sans qu'il n'y ait personne pour faire acte de réparation afin de les en retirer. »

L'Enfant Jésus à Lucie, le 10 décembre 1925 à Pontevedra

« Elles sont si nombreuses les âmes que la justice de Dieu condamne pour des péchés commis contre moi que je viens demander réparation. Sacrifie-toi à cette intention et prie. »

Notre Dame à Lucie en 1929

2. Sauver notre âme et... celle des autres

« Dieu veut établir dans le monde la dévotion à mon Cœur Immaculé. À qui embrassera cette dévotion, je promets le salut ; ces âmes seront chéries de Dieu, comme des fleurs placées par Moi pour orner son trône. »

Notre Dame, lors de l'apparition à Fatima, 13 juin 1917

« Si l'on fait ce que je vais vous dire, beaucoup d'âmes se sauveront et l'on aura la paix. »

Notre Dame, lors de l'apparition à Fatima, 13 juillet 1917

3. Obtenir la paix dans le monde

« Si on écoute mes demandes, la Russie se convertira et on aura la paix. Sinon, elle répandra ses erreurs à travers le monde, provoquant des guerres et des persécutions contre l'Église. Les bons seront martyrisés, le Saint-Père aura beaucoup à souffrir, plusieurs nations seront anéanties. »

Notre Dame, lors de l'apparition à Fatima, 13 juillet 1917

« De la pratique de cette dévotion unie à la consécration au Cœur Immaculé de Marie, dépend pour le monde la paix ou la guerre. C'est pourquoi je désire tant sa propagation. »

Sœur Lucie, le 19 mars 1939

Alors, ferons-nous cas de ce message ?

L'Enfant Jésus se plaint à Lucie :

« C'est vrai, ma fille, beaucoup d'âmes commencent, mais peu vont jusqu'au bout, et celles qui persévèrent le font pour recevoir les grâces qui sont promises. Les âmes qui font **les cinq premiers samedis avec ferveur et dans le but de faire réparation au Cœur de ta Mère du Ciel me plaisent davantage que celles qui en font quinze, tièdes et indifférentes.** »

Pontevedra, le 15 février 1925

« À la fin mon Cœur Immaculé triomphera... »